

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

AUTORIZA ARGENTINA EXTRADICIÓN DE CARLOS AHUMADA A MÉXICO

Decisión. Un juez de Argentina autorizó ayer la extradición a México del empresario Carlos Ahumada, quien cuenta con una orden de aprehensión por el delito de fraude genérico. La Fiscalía General de la República (FGR) no dio detalles de cuándo sería entregado.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

"Condeno el autoritarismo y el uso faccioso de la justicia que hace el gobernador"

JULEN REMENTERÍA
Líder del PAN
en el Senado



"Usar la justicia con fines políticos implica abuso de poder. Estaré atento al proceso"

MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG
Líder del PRI
en el Senado



"Levanto mi voz indignada, no vamos a permitir una injusticia de estas dimensiones"

DANTE DELGADO
Senador de MC



"El responsable es Cuitláhuac García: un gobernante extraviado y ofuscado"

JORGE ÁLVAREZ MAYNEZ
Diputado de MC



de jóvenes por el delito de "ultrajes a la autoridad" y envió un exhorto al Congreso local para que derogue este tipo penal; en respuesta, el mandatario estatal acusó al legislador de defender delincuentes. "Pobre Veracruz, tan lejos de la justicia y tan cerca del autoritarismo", aseveró Monreal, quien afirmó que la detención de Del Río Virgen es un abuso del poder, alejada del principio de legalidad, "maquinada, inventada y construida artificialmente, llevada a cabo en un clima de terror, persecución política, maquinación de delitos y acusaciones infundadas" que vive esta entidad, donde se ha retornado a "la etapa del pitecantropus pekinensis".

En tanto, la presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, afirmó que las autoridades de procuración e impartición de justicia de Veracruz deben garantizar en este caso la presunción de inocencia y el debido proceso.

"Sería lamentable que la detención de José Manuel del Río Virgen tenga un trasfondo de venganza o persecución política en su contra, por lo que solicitamos total transparencia en el actuar de la fiscalía estatal. Rechazamos cualquier intento de pretender utilizar las instituciones de gobierno, de procuración y de administración de justicia del estado de Veracruz, para atentar contra los derechos humanos", manifestaron los integrantes de la bancada de Morena.

El líder de la bancada del PAN, Julen Rementería, se unió al reclamo: "Condeno de manera absoluta el autoritarismo y el uso faccioso y político de la justicia que hace el gobernador Cuitláhuac García".

El senador de MC, Dante Delgado, anunció que solicitará al Senado investigar estos hechos, los cuales calificó de "indignantes" para, de proceder, dar inicio al procedimiento de desaparición de poderes por quebrantar el orden constitucional.

El diputado de MC Jorge Álvarez calificó la detención como un abuso de poder y responsabilizó al gobernador García, quien, dijo, es un gobernante extraviado y ofuscado por su incapacidad.

"Usar la justicia con fines políticos implica abuso de poder. Estaré atento al proceso de Del Río Virgen", expresó, por su parte, el coordinador de la bancada del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong.

La bancada del PRD, que lidera Miguel Ángel Mancera, expresó que las autoridades de Veracruz deben respetar las garantías constitucionales y derechos humanos de Del Río Virgen: "La justicia no debe politizarse: el Poder Judicial debe ser garante del Estado de derecho".

ES SECRETARIO TÉCNICO DE LA JUCOPO

En el Senado cierran filas contra captura de Del Río en Veracruz

Es acusado del homicidio del candidato emecista René Tovar

Legisladores de Morena, PRI, PAN, MC y PRD exigieron al gobernador Cuitláhuac García que no politice la justicia

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La detención del secretario técnico de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara alta, José Manuel del Río Virgen, provocó el cierre de filas de los órganos de gobierno y de las bancadas de Morena, PAN, PRI, MC y PRD del Senado contra el gobierno de Veracruz, que encabeza el morenista Cuitláhuac García, a quien exigieron no utilizar la justicia con fines políticos.

La Fiscalía General de Veracruz detuvo ayer a Del Río Virgen —mano derecha del presidente de la Jucopo y coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal— por su presunta autoría del homicidio de Remigio René Tovar, candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Cazones.

Esta detención se da en medio de una pugna entre el senador Monreal y el gobernador García, luego de que el primero denunció el encarcelamiento en la entidad de un grupo



RECLAMO. Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo del Senado y líder de la bancada de Morena, emitió un mensaje ayer.

ESPECIAL